

www.lnc.nc

Date: 02/09/12

Sandra Bergès couronnée

Sandra Bergès est la toute nouvelle Miss Calédonie. Élue samedi soir, à 50 % par le public et à 50 % par le jury, la jeune fille âgée de 18 ans succède à Océane Bichot et participera à l'élection de Miss France le 8 décembre.





(III) Évaluation du site

Le site Internet du quotidien régional Les Nouvelles Calédoniennes diffuse des articles concernant l'actualité de l'île.

Cible
Grand Public

Dynamisme*: 69

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine



Rousse comme l'actuelle Miss France, Sandra Bergès, 18 ans, était au comble de l'émotion samedi soir lors de son élection au titre de Miss Calédonie 2012.

Photos Guillaume Samson Ribere

Elle venait de joindre ses mains à celles de ses copines candidates quand le verdict est tombé. Et en a été la première surprise. Vers 22 h 30, Sandra Bergès, 18 ans, 1,73m, de longs et beaux cheveux roux comme l'actuelle Miss France, est devenue la toute nouvelle Miss Calédonie et succède ainsi à Océane Bichot. « Je ne m'y attendais pas ! » lance l'heureuse élue qui a bien du mal à contenir ses larmes, le diadème à peine posé sur sa tête. Quelques secondes auparavant, Céline Coulon et Doriane Vouille, elles aussi magnifiques, se sont vues remettre les écharpes de première et deuxième dauphines. Au terme d'une soirée de gala jugée « simple et sans chichi » par le public, alternant passages des candidates, témoignages d'anciennes miss, spectacle de danses et chansons.

20 heures pétantes. La soirée débute dans la salle Vénézia du Nouvata Park hôtel où une scène a été dressée. Marilyn Monroe, Lauren Bacall, Greta Garbo, Grace Kelly. Les visages de ces grandes stars de cinéma à l'impeccable plastique et incarnant le glamour, défilent en guise d'ouverture de soirée. C'est le thème choisi par le tout nouveau comité organisateur présidé par André Simon. Lumière rouge, robes dorées à paillettes, bande originale des films de James Bond, les douze candidates sélectionnées le 8 juin dernier lors d'un grand casting, font leur première apparition sous les hurlements du public. La soirée présentée par Prisca Rabenjoro est lancée. Elle est retransmise en direct sur le canal radio de NC1ère et sur le site Internet du comité.

Défi. Fraîches et souriantes, les candidates s'avancent deux par deux sur la scène face au jury. Son vote comptera pour 50 % des voix, additionnées à ceux du public recueillis par SMS la veille. Pour choisir la future élue, la présidente du jury, Vahinerii Requillart, Miss Calédonie 2 007, la journaliste Nadine Goapana, le sportif Patrick Vernay, Chris Tateossian, directeur du Poemart* et Agnès Jezequel, présidente de l'association des **femmes chefs** d' **entreprise**, évaluent leur physique, leur élégance mais aussi leur façon de s'exprimer. Les candidates reviennent en tenue traditionnelle revisitée par trois créateurs locaux (lire en repères). Puis en maillot de bain, passage délicat auquel elles se livrent sans faux pas. Et toujours avec le sourire. Jusqu'à leur passage final en robe de gala et le petit interrogatoire de présentation. « Si vous êtes élue comment présenterez-vous la Nouvelle-Calédonie à Miss France ? » « Je leur parlerais de nos richesses, de notre forêt, de notre lagon, énonce Sandra, candidate numéro 3. Mais aussi de la danse traditionnelle car la danse c'est toute ma vie. »

Divisions. À l'annonce du résultat, la salle est partagée entre joie et surprise. D'accord sur le trio final, les membres du jury étaient eux-mêmes partagés sur la gagnante. « Elle ne fait pas très calédonienne car pas métisse contrairement à d'autres candidates », lance une jeune fille du public, à l'issue de la soirée. « Moi je suis contente justement, on cherche toujours à mettre en avant le métissage, ça change pour une fois. Il n'y a pas que des métisses en Calédonie »,



ajoute une autre spectatrice. « Sandra faisait partie du trio et côté jury et côté public, rassure le comité organisateur. Elle a donc remporté la majorité des points. »

Quoi qu'il en soit, Sandra a remporté la couronne. Notre Miss Calédonie s'envolera minovembre pour l'île Maurice, et la préparation à l'élection de Miss France, le 8 décembre prochain. Elle aura alors besoin du soutien de tous les Calédoniens.

* Pôle export de la musique et des arts de Nouvelle-Calédonie Une jeune miss très émue

Submergée par l'émotion, Sandra Bergès avait bien du mal à s'exprimer dans un premier temps samedi soir. « Je ne m'y attendais pas du tout, d'autant que j'ai tardé à m'inscrire à l'élection. Bien sûr, j'espérais être dans les trois dernières, car c'est une compétition, mais pas à remporter le titre. Car les filles sont toutes très belles. Je suis très fière, c'était une belle expérience ponctuée de très belles rencontres avec les autres candidates et cela m'a apporté plus de confiance en moi. »

Première surprise de son élection, notre Miss Calédonie est née le 9 mai 1994 à Nouméa. Fille unique, elle a passé en décembre dernier son bac économique et social au lycée Blaise Pascal. Elle venait de suivre quatre mois de préparation aux concours d'entrée des hautes écoles de commerce. Elle s'apprêtait à partir en Australie pour perfectionner son anglais pendant trois mois. La jeune fille souhaite devenir conseillère en image et projette de faire carrière dans l'événementiel. Son titre tombe plutôt bien et lui ouvrira peut-être des portes.

« Ce n'est pas qu'une beauté, c'est aussi une tête bien pleine et bien faite », décrit pour sa part André Simon à l'issue de l'élection. « Je pense que c'est son élocution, sa manière de s'exprimer qui ont fait la différence, estime un des membres du jury. « Ça fait longtemps que mon cœur n'a pas palpité comme ça! » confiait son père Serge, au comble de la fierté. « Je crois qu'elle méritait de gagner car elle est authentique, c'est une enfant facile, respectueuse des valeurs que nous lui avons transmises, des valeurs de probité et de respect de l'autre. On ne s'y attendait absolument pas car le lot était très élevé. Les autres candidates sont toutes charmantes et intelligentes. » Sandra va sans doute reporter ses projets personnels pour assurer pleinement son rôle. Sa prochaine apparition est prévue normalement à la Foire de Koumac.

RepèresL'autre gagnante de la soirée

Un peu plus tôt dans la soirée, une autre jeune femme a elle aussi remporté un joli succès. Virginie N' Guyen a eu les faveurs du jury pour l'une de ses robes portées par Andréa Couvreur, candidate numéro 6.

Une robe blanche, courte et sexy, dotée d'une traîne dont elle a même fabriqué le tissu, qui marie des matériaux locaux naturels (pandanus et coquillage). Ce sera normalement la tenue locale de Sandra à l'élection de Miss France. Une sacrée vitrine pour la créatrice.



Le chiffre Des cadeaux sympathiques

Une Twingo pour un an, un abonnement dans un centre de remise en forme, des bijoux, un an de coiffure, un week-end cadeau, des robes, 300 000 F d'aide pour préparer son trousseau de candidate à Miss France, Sandra Bergès est plutôt gâtée.

Elle suivra une préparation de deux mois, avant de partir concourir pour Miss France.

Le comité rempile

Satisfait et complimenté sur l'organisation et le déroulement de la soirée, le nouveau comité Miss Calédonie qui a repris le flambeau, il y a à peine six mois, et essentiellement composé de bénévoles, a décidé de rempiler pour la prochaine édition. L'appel est donc déjà lancé à ceux qui voudraient le soutenir.

En attendant, le comité va s'occuper de Sandra et la préparer intensivement à l'élection de Miss France.

3 000

C'est le nombre de votes du public comptabilisé par SMS jusqu'à la veille de l'élection pour une ou plusieurs des douze candidates.

Catherine Léhé